

En conséquence de son entrée dans de nouvelles responsabilités professionnelles au sein du fonds
à la suite de son départ de Wendel, M. François de Mitry a remis sa démission le 13 septembre dernier au
Conseil de surveillance de Wendel.

Le Conseil de surveillance en a pris acte lors de sa séance du 2 octobre et remercie M. François de Mitry
de sa participation à ses travaux depuis septembre 2004.

A propos de Wendel

Wendel est présente dans des sociétés leaders dans leur secteur : Bureau Veritas, Legrand, Saint-Gobain, Materis et Stahl, dans lesquelles elle
joue un rôle actif